



Journée de rencontre et de réflexion 2024

Samedi 9 novembre 2024
de 10h - 16h

HEP-VS
Av. du Simplon 13 - St-Maurice

Fondation CPA
Ch. de Schwadernau 21- 2504 Bienne
+41 79 245 62 63
info@fondationcpa.ch

LA DÉCOLONISATION DE L'ÉDUCATION

Décoloniser sans abandonner
Décoloniser en restant solidaire, est-ce possible ?

Quel nouveau regard porter ?

Quelles nouvelles relations instituer ?

Accueil

Joseline Stolz, Présidente de la fondation CPA

Déconstruction d'une vision de l'éducation dans un contexte de décolonisation.

Gaëlle Marti, anthropologue

La décolonisation de l'éducation : un nouveau terme pour un vieux débat ?

Damiano Matasci, enseignant-chercheur UniGE, spécialiste du colonialisme et de la décolonisation

Repas

Ateliers

Grand témoin

Jean-Marie Byll Cataria, pédagogue, spécialiste en éducation et en développement, ancien Secrétaire exécutif de l'Association pour le Développement de l'éducation en Afrique

Participation libre pour toutes les personnes intéressées, mais avec inscription préalable jusqu'au 30 octobre, auprès de :

stolzmartij@gmail.com

Merci de préciser si vous participez au repas de midi (contribution de 20.- pour le repas)